

die Investbauleitung in Übereinstimmung läge ist außerdem auch die Einhaltung mit der zentralen Gewerkschaftsleitung. der Ordnung und Sauberkeit am Arbeitsplatz. Auf diese Weise werden die vorhandenen Platz, die Durchsetzung der sozialistischen Prämienmittel dem Prinzip der materiellen Gemeinschaftsarbeit und die geleisteten Interessen Interessiertheit entsprechend verwendet. sozialistische Hilfe,

det. Es ist die Gewähr gegeben, daß Das alles ist wirklich die besten Leistungen prämiert werden und die Führung des komplexen Wettbewerbes nach wirtschaftlichen Schwerpunkten gesichert ist.

Exakte Bewertungsgrundlage

Für die Verwendung der Prämienmittel wurden von der Investbauleitung gemeinsam mit der zentralen Gewerkschaftsleitung exakte Bewertungsgrundlagen ausgearbeitet. Folgendes wurde dabei festgelegt:

Die Auswertung im Komplexwettbewerb und in den Zielwettbewerben erfolgt durch die Wettbewerbskommission der zentralen Gewerkschaftsleitung. Der Komplexwettbewerb wird für die Dauer eines Planjahres abgeschlossen. Alle Betriebe der Baustelle Lübbenau können sich daran beteiligen. Die Auswertung erfolgt im Rhythmus der Inbetriebnahme der Kraftwerksblöcke. Der Sieger erhält die Wanderfahne und die Wettbewerbsprämie. Die Einhaltung der Staatsplantermine auf der Grundlage des Bau- und Montageablaufplanes ist neben der qualitätsgerechten Bau- und Montageausführung die wichtigste Bedingung im Komplexwettbewerb.

Die Durchsetzung des wissenschaftlich - technischen Höchststandes, die Anwendung fortschrittlichster Bau- und Montagetechnologien, die maximale Auslastung der vorhandenen Maschinen und Geräte und die Realisierung der Maßnahmen des Planes Neue Technik sind weitere Schwerpunkte bei der Bewertung der Leistung. Bewertungsgrund-

zwar ein recht umfangreicher Maßstab, aber es sollen eben wirklich die besten Ergebnisse ermittelt und prämiert werden. Die Hauptkennziffern, an denen alle Ergebnisse gemessen werden, sind: Arbeitsproduktivität, Selbstkosten und Gewinn. Außerdem werden 20 Prozent der Summe des zentralen Prämienfonds als materieller Anreiz für die Realisierung des auf der gesamten Baustelle einheit-



Foto; Zentralbild
Baustelle Kraftwerk 111 in Lübbenau. Drei Tage früher als vorgesehen wurde die Mauererbrigade Hämsch mit dem Abputzen des Westgiebels am Maschinenhaus fertig